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[Text]
them as I have explained to them many, many times indeed at 
three different meetings of the Anti-Dumping Practices Com­
mittee, one which was specifically to address this question in 
February, why we came out with this system. It was author­
ized by the international agreements and we were simply 
trying to articulate what it meant. In any event, they are still 
very upset about it. They feel that it is overly protectionist; 
that we do not need it; and with the Americans particularly, 
they feel that if we put it in place, there is going to be a strong 
movement in the United States to adopt similar measures.

From the outset we recognized that it was a very protection­
ist thing. Mr. Bussières mentioned it to you in his comments 
when he met with you last month. We are of two minds as to 
whether it will go because, obviously, I suppose the last thing 
we would want is for our exports to face the same thing all 
over the world. It is a very open question in the government’s 
mind whether we proceed.

Anyway, if 1 may just back up a bit. In October when I met 
with the Anti-Dumping Practices Committee, I encountered a 
lot of criticism on this in Geneva. As a result, the committee 
held a special meeting in February to try to deal with this. At 
that meeting it was agreed that we would try to work out some 
kind of international understanding which would relate to this 
type of mechanism—the basic price systems.

In the first instance, at that meeting the committee tried to 
draft an understanding which, in effect, would prohibit the use 
of basic price systems, stating that in effect they were designed 
only to facilitate the collection and calculation of the dumping 
duties. But it would go on further and deal with other meas­
ures which the United States and the Europeans have intro­
duced which are tantamount to and have the same economic 
effect as, a basic price system—mainly the trigger price mech­
anism for steel and the European basic price system for steel. 
That understanding which was worked out in February effec­
tively could have grandfathered the steel understanding, but 
prohibited the introduction of any further systems of that kind.

Subsequent to that, certain members of the committee had 
difficulties with it when they took it home to their government. 
An attempt was made to try to come up with a different 
understanding, one which would be unchanged as far as basic 
prices are concerned but, on other monitoring mechanisms tied 
to dumping such as trigger price mechanisms, they would 
continue to be allowed in particular circumstances; in other 
words, in such situations as where there was a severe price 
depression. There is a whole series of conditions tied to it.
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When we met two weeks ago in Geneva to look at this, that 

understanding would have been acceptable to the Americans, 
to the Europeans, and I think probably to the Japanese; but

[ Translation]
précédent établi, d’autres pays emboîteront le pas. Nous avons 
expliqué à ces partenaires commerciaux, à de nombreuses 
reprises, en fait, au cours de trois réunions différentes du 
comité des pratiques antidumping, et notamment au cours 
d’une réunion qui portait précisément sur cette question, en 
février, que les ententes internationales autorisées ont un telle 
façon de procéder, et que nous voulions simplement préciser ce 
que nous entendions par là. En tout cas, nos partenaires sont 
encore très contrariés, car ils estiment que notre système est 
trop protectionniste, que nous n’avons pas besoin d’une telle 
protection; quant aux Américains, particulièrement, ils esti­
ment que si nous le mettons en vigueur, il y aura de fortes 
pressions, aux États-Unis, pour adopter des mesures sembla­
bles.

Dès le départ, nous nous sommes rendu compte qu’il s’agis­
sait là d’un système très protectionniste. M. Bussières vous en 
a parlé au cours de ses commentaires, le mois passé, quant à 
nous, nous ne savons pas exactement dans quel sens les choses 
vont évoluer, car la chose que nous voudrions le moins, c’est 
que nos exportations se retrouvent dans la même situation dans 
tous les pays du monde. Le gouvernement, donc, n’a pas décidé 
si nous allions poursuivre en ce sens ou non.

En tout cas, si vous me permettez de revenir en arrire, en 
octobre, lorsque j’ai rencontré les représentants de la Commis­
sion sur les pratiques antidumping, j’ai fait face à beaucoup de 
critiques, à Genève, à cause de cette question. La commission 
a décidé d’avoir une séance spéciale, en février, pour étudier 
tout cela. Au cours de cette réunion, on s’est entendu pour 
essayer d’en arriver à une certaine compréhension internatio­
nale de ce mécanisme des systèmes de prix de base.

Tout d’abord, à cette réunion, la commission a essayé de 
rédiger une entente qui, en fait, empêcherait le recours aux 
systèmes de prix de base, en déclarant en effet qu’un tel 
système avait pour but uniquement de faciliter la perception et 
le calcul des droits de dumping. Cette entente traitait égale­
ment d’autres mesures que les États-Unis et les Européens 
avaient introduites et qui, à toute fin pratique, ont les mêmes 
effets économiques qu’un système de prix de base; je veux 
parler particulièrement du mécanisme de déclenchement des 
prix pour l’acier et le système de prix de base européen pour 
celui-ci également. Cette entente, qui a été élaborée en février, 
a peut-être conduit à l’entente sur l’acier, mais a empêché 
l’introduction d’autres systèmes de ce genre.

Subséquemment, certains membres de la commission ont eu 
des problèmes lorsqu’ils ont ramené cette entente à leur gou­
vernement. On a essayé d’en arriver à une autre entente, sans 
toucher pour autant aux dispositions concernant les prix de 
base, entente qui portait sur d’autres mécanismes de surveil­
lance reliés au dumping, comme les mécanismes de déclenche­
ment des prix qui pourraient être permis dans certaines cir­
constances, notamment en cas d’effondrement grave des prix. 
Évidemment, sous réserve d’un grand nombre de conditions.

Lorsque nous nous sommes réunis à nouveau, il y a deux 
semaines, à Genève, pour étudier cette question, l’entente était 
acceptable pour les Américains, les Européens, et sans doute


